

Sissach/Lausen, 10. August 2017

Medienmitteilung

60 Kunstschaffende stellen im Tonwerk Lausen aus

Erstmals im Baselbiet stellen 60 Kunstschaffende gemeinsam in einer ehemaligen Produktionshalle des Tonwerkes Lausen aus. Gezeigt werden Installationen, Skulpturen, audio-visuelle Werke oder Malerei. Auf dem Programm stehen Konzerte, Performances und Referate. An der Vernissage vom Samstag, 9. September 2017 spricht auch die Baselbieter Regierungsrätin Monica Gschwind.

Fünf Jahre nach der Ausstellung "TonArt – TonWerk 2012" auf dem Gelände des Tonwerkes Lausen folgt eine Neuauflage dieses erfolgreichen Kunstanlasses: 60 Künstlerinnen und Künstler stellen gemeinsam unter dem Titel "TonArt – TonWerk – DieZweite" ihre neuen Arbeiten aus – dieses Mal jedoch nicht im Freien, sondern in einer ehemaligen Produktionshalle des Tonwerkes.

Die Ausstellung ist Gast der TL Immobilien AG (Tonwerk Lausen), welche die Halle den Organisatoren zu einer kulturellen Zwischennutzung überlässt. Organisiert wird der Anlass von den KünstlerInnen Kitty Schaertlin und Peter Thommen. Sie veranstalteten bereits den Anlass von 2012 und die Ausstellung "Aussichten" auf der Sissacherfluh 2015/2016.

KünstlerInnen

Die teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler aus der Nordwestschweiz sind in den letzten Jahren sehr aktiv gewesen. Ihre Arbeiten wurden an gut besuchten Ausstellungen gezeigt. Die KünstlerInnen des Rahmenprogrammes, die Musiker Florian Schneider, Adam Taubitz, Roman Bislin und Christina Volk sowie die Schauspielerin Cynthia Coray sind ebenfalls sehr bekannt.

Vernissage mit Regierungsrätin Monica Gschwind

Die Ausstellung startet mit einer öffentlichen Vernissage am Samstag, 9. September 2017 um 18 Uhr und dauert bis 1. Oktober 2017. Begrüsst wird das Publikum von der Baselbieter Regierungsrätin Monica Gschwind und von Peter Aerni, Gemeindepräsident von Lausen. Einführende Worte hält der Basler Komponist und Publizist David Wohnlich, Musik gibt es von DJ Lavinia Besuchet.

Zur Ausstellung gehört ein umfangreiches Rahmenprogramm in der Halle:

- **Duo Reif & Grün:** Sonntag, 10. September 2017, 14 Uhr, "eine Kunst wäscht die andere", Christina Volk, Multiinstrumentalistin; Cynthia Coray, Schauspielerin
- Konzert mit Apéro: Donnerstag, 14. September 2017, 20 Uhr, "Schangsongs Lieder in der Mundart des Oberbaselbiets" mit Florian Schneider, Gesang, Gitarre, Adam Taubitz, Violine und Roman Bislin, Klavier

- IAMANEH Schweiz: Referat und Film, Mittwoch, 20. September 2017, 19.30 Uhr. IAMANEH Schweiz ist eine Basler Entwicklungsorganisation, die sich für die Gesundheit von Frauen, Kindern und gegen Gewalt in Westafrika und im Westbalkan einsetzt
- Führungen: Mittwoch, 13./20./27. September 2017, 15 Uhr mit Kitty Schaertlin

Details zum Rahmenprogramm unter kittyschaertlin.ch/agenda

Künstler lancieren und organisieren Kulturprojekte

Die Ausstellung "TonWerk – TonArt – DieZweite" läuft erstmals unter dem Label "KULTURPROJEKTE Schaertlin Thommen". Die beiden Kunstschaffenden haben sich zu einem Projekt-Team zusammengeschlossen mit dem Ziel, regelmässig Kunst- und andere kulturelle Anlässe zu initiieren und zu organisieren. Sie wollen dadurch das Kunstschaffen in der Region und darüber hinaus fördern und den Akteurinnen und Akteuren eine Plattform für ihre Arbeiten bieten.

Kontakt:

Kitty Schaertlin, Künstlerin/Projektorganisatorin, Römerweg 26, 4450 Sissach 079 692 69 93, kittyschaertlin@breitband.ch